



## Andrésy (78)

Me rappelant un article paru dans le n°27 de mon mensuel préféré, je décide aux premiers frimas de l'hier d'aller visiter les côteaux de Seine en aval de son confluent avec l'Oise pour terminer mes runnings qu'il me faut bientôt remplacer. Je choisis de les traîner encore un peu sur le macadam d'Andrésy pour les fameuses «20 Bornes» (aujourd'hui devenue 21,1) afin de découvrir cette fameuse côte de Verdun (16 % paraît-il) décrite dans *Coureurs*. J'étais pourtant prévenu, mais je n'ai pas été déçu ! Il faut que la municipalité, organisatrice de l'épreuve via l'office municipal des Sports, rebaptise d'urgence cette rue. Je propose Bérézina, ou Waterloo... Quoi que Verdun... En effet : premier passage, le choc, deuxième passage, mon groupe a des allures d'armée napoléonienne en retraite.

Malgré tout, arrivé sur les hauteurs, la vue est magnifique et cette 15e édition des «20 Bornes d'Andrésy» fut des plus animées. D'une convivialité exemplaire, grâce au regroupement de quatre épreuves dans les rues de la ville, au départ du marché couvert joliment logé en bordure de Seine : 2,5 km pour les plus jeunes, 5,8 km et 13,5 km pour les populaires, et 21,1 km pour les plus belliqueux. Une organisation parfaitement rodée, pour un rendez-vous qui permet aux coureurs d'envahir la ville en toute quiétude. Malheureusement, les éternels grognons d'automobilistes et de «mobylettistes» ne peuvent se priver de se soustraire aux ordres des signaleurs pour nous empester et nous gêner. Messieurs les signaleurs, faites vous respecter ! S'il fallait trouver des points noirs à éventuellement gommer pour la prochaine édition, je signalerais quelques difficultés rencontrées au passage du semi au moment où les pitchounes se lancent pour leur épreuve, et surtout le slalom imposé entre les parents avec poussettes et toutous en laisse (surtout les laisses).

Aux dires de ceux qui la connaissent, la côte de Verdun est toujours aussi dure, maintenant je confirme que cela vaut le détour pour le vérifier l'année prochaine. Andrésy, un rendez-vous à retenir... Au total 2 537 coureurs se sont exprimé à Andrésy. Le plus rapide sur le semi est Mohammed Mohammed du CA-Montreuil (1h10'02), devant Erwan Villemaine, un habitué du podium d'Andrésy, et Mohamed Alahyan, suivi du coureur val-d'oisien Auguste Vaiti, licencié au CSPTT'95. Les 13,5 km sont gagnés par Mohamed Toumi de Franconville (44'57) devant Franck Louvet et Stéphane Revillard (Elan-MCP). Guillaume Beau du PLM-Conflans s'impose sur le 5,8 km. Enfin, le 2,5 km a rassemblé 203 enfants de moins de dix ans avec leurs parents.

Le coureur de l'ombre